



Interpellation Nr. 170 2004/2008

Eingang Stadtkanzlei: 12. September 2006

Wie weit ist die Zusammenlegung der Einsatzleitzentrale vorangeschritten?

Der Stadtrat hat sich vor einiger Zeit dahingehend geäussert, dass er eine Zusammenlegung der Einsatzleitzentrale der Stadtpolizei mit der Kantonspolizei prüfe. Ebenso wurde diese Zusammenlegung im Rahmen des Entlastungs- und Überprüfungsprojekts (EÜP) als Sparmassnahme aus der Sicherheitsdirektion vorgeschlagen und vom Stadtrat bewilligt.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie weit ist das Projekt „Zusammenlegung Einsatzleitzentrale Kapo und Stapo“ vorangeschritten?
2. Welche konkreten Projektschritte wurden unternommen?
3. Wie viel Personal kann durch eine solche Zusammenlegung eingespart werden?
4. Wie hoch sind die finanziellen Einsparungen durch eine solche Zusammenlegung?
5. Bis wann ist die Zusammenlegung der Einsatzleitzentralen abgeschlossen?

René Kuhn
namens der SVP-Fraktion